MOTO CLUB L'AMETLLA celebró su Final de Temporada



ndreu Gonzalez entregando su trofeo a José Luis García, primer clasicado en Enduro 75.



E. Gil, segundo clasificado en Trial recoge el premio de manos de José

El pasado domingo día 31 el Motolub L'Ametlla celebró, en el Restaurante a Masía, su Fiesta de final de tempoda, haciendo entrega de los trofeos a s corredores que más se distinguieron los Campeonatos sociales celebrados prel Club en la pasada campaña. La fluencia de público fue grande, calcundose en casi 200 las personas asistenis. Las clasificaciones han sido las silientes: TRIAL Veteranos: 1. J. Roca; 2. J. Munné; 3. J. Vila.

Semiveteranos: 1. J. Borrell; 2. M. Fontanals; 3. F. Suñer.

Expertos: 1. J. Borrell; 2. E. Gil; 3. X. Soucheiron.

ENDURO 75 c.c.

1. J.L. Garcia (FANTIC), 2. Carlos Martinez (FANTIC); 3. P. Pernia (FANTIC); 4. E. Montañá (PUCH); 5. P. Solà (PUCH).

A continuación de la entrega de premios, se realizó un pase de películas de los Campeonatos del Mundo de Velocidad y del rally Paris-Dakar.





CALAS

Comunican a sus numerosos clientes y amigos la próxima apertura de su nuevo taller y establecimiento de venta de motocicletas y accesorios en:

Ctra. San Feliu, 52

L'AMETLLA